



Tourismus- und Verschönerungsverein – TVA

Neu gestalteter Pecher-Rastplatz in Alland

In der März Ausgabe des Mitteilungsblattes haben wir über die geplante Neugestaltung der ehemaligen Pecherrast, nahe der Schwechat, neben dem Spazier- und Radweg zwischen Alland Ort und Mayerling, berichtet. Dank der Hilfsbereitschaft unserer Bauhofmitarbeiter und unserer regionalen Profis in der Gartengestaltung (Mathias Hacker und sein Mitarbeiter,) ist das sonnige Platzerl am Rande des Föhrenwäldchens wieder zu einem einladenden Ort zum Verweilen geworden.



Die Tradition der Pecherkunst, die bis zum Ende der 1960-er in unserer Region ausgeübt wurde, ist auf zwei neuen Lehrtafeln anschaulich dargestellt und gibt auch Hinweise darüber, wo man Wissenswertes über dieses alte Handwerk noch weiter vertiefen kann. Der Obmann des Vereines „Die Keaföhrenen“, Gerhard Kogler, unterstützte uns bei der inhaltlichen Gestaltung, durch seinen großen Wissens- und Erfahrungsschatz, wofür wir ebenfalls sehr dankbar sind. Wir

wünschen allen Allander Natur- und KulturfreundInnen viel Freude beim Erinnern an dieses Handwerk und gute Gespräche auf diesem idyllischen Jausenplatz. Die künstlerische Gestaltung vom Tisch übernahm wieder Hazy Meyer.



Stammtisch Gespräch – Wanderwege Alland

Die starken Überflutungen und Verschlammungen haben zahlreiche beliebte Wanderwege in unserer schönen Marktgemeinde unbegebar gemacht. Da auch die „Wanderweg-Orientierungshinweise“ entlang der Routen nicht mehr aktuell sind, werden diese von unseren wanderfreudigen Mitgliedern entfernt.

Leider sind auch die „Allander Spazierwege-Broschüren“ und Wanderkarten durch das Hochwasser in den Kellerräumen der



Gemeinde unleserlich geworden. Dies haben wir bei unserem November-Stammtisch in Groisbach zum Anlass genommen und die Gestaltung einer neuen Broschüre für erholsame Wander- und Spazierwege in unserer Region besprochen. Wir laden alle AllanderInnen ein, uns ihre Lieblings-Wanderwege bis Ende des Jahres bekanntzugeben, die nach dem Hochwasser noch gut befestigt und gefahrlos begehbar sind. Bitte senden Sie eine genaue Wegbeschreibung per E-Mail an den Tourismus- und Verschönerungsverein (info@tva-alland.at) mit dem Betreff „Mein Lieblings-Wanderweg in der Marktgemeinde Alland“ oder geben Sie diese in den Briefkasten des TVA, beim Haupteingang des Gemeindeamtes. <<

Tourismus- und Verschönerungsverein,
Hauptstraße 176, 2534 Alland